

Un stade d'athlétisme tout neuf dans le campus

17/11/2015 05:35



[suivante](#) [précédente](#)

Une course de relais festive a précédé les discours des élus.

Le nouveau stade des Cinq Tourangeaux a été inauguré vendredi soir. C'est le début du réaménagement de la cité scolaire.

C'était juste avant les attentats qui allaient ensanglanter Paris. Personne ne savait, et donc tout le monde avait le sourire : ce vendredi soir, à Amboise, les licenciés du club Avenir Amboise Athlétisme, leurs familles, les élus et de nombreux parents d'élèves ont inauguré le nouveau stade des Cinq Tourangeaux, reconstruit en contrebas du gymnase Claude-Ménard. Les athlètes de l'AAA savaient depuis l'ouverture du stade, le 2 novembre, combien les sensations étaient meilleures au bout des pointes, sur cette nouvelle résine qui n'a plus rien à voir avec le béton de l'ancien stade. « *On est bien, on est au propre, c'est un outil de travail qui va être intéressant* », indiquait Bernard Villedieu, le président du club. Les élus, eux, ont découvert ce tout nouvel amorti vendredi, en participant à la course de relais festive organisée avant les discours, qui a rassemblé une équipe de coureurs de la Verrerie et une équipe d'agents territoriaux. Il fallait bien ça, pour tourner « *cette nouvelle page du sport local* », comme l'a souligné le conseiller départemental Rémi Leveau, et pour marquer ce « *temps fort pour notre territoire* », a déclaré Claude Verne, le président de la communauté de communes. L'ouverture de cet équipement est en effet la première étape de la réorganisation de la cité scolaire d'Amboise - où étudient 3.000 élèves : une gare routière va être aménagée à la place de l'ancien stade d'athlétisme, et la communauté de communes veut faire construire une nouvelle piscine et un pôle culturel.

Priorité à la pratique scolaire

Situé au cœur du campus, le nouveau stade améliore les conditions d'entraînement des athlètes du club amboisien, et de tous les élèves, a souligné le maire, Christian Guyon : priorité à la « *pratique scolaire* ». Le maire a salué en outre la participation de la Région, du conseil départemental et « *le soutien inédit de l'intercommunalité* » dans cet investissement - un total d'environ 1.600.000 €. « *Ce stade, on l'a fait ensemble, avec cet argent public qu'on sait conjuguer pour des réalisations qu'on juge essentiel* », a conclu François Bonneau, le président de la Région. Magalie Basset

Indre-et-Loire - Amboise - Mémoire

" Cinq Tourangeaux " un nom pour la Paix

17/11/2015 05:25



La paix par le sport.

Mémoire

Ils écrivaient et diffusaient « La Lanterne », une publication qui appelait à lutter contre l'occupant nazi : André Foussier, 22 ans, Maxime Bourdon, 25 ans, André Anguille, 22 ans, Robert Couillaud, 27 ans et Robert Guilbaud, 22 ans, ont été fusillés à Avon-les-Roches, au camp du Ruchard, le 16 mai 1942.

Même rénové, même délocalisé, le stade d'athlétisme d'Amboise conserve son nom originel de « Stade des Cinq Tourangeaux », le maire y tient, pour « garder la trace de cet assassinat », « transmettre la mémoire et militer pour la paix » : « C'est sans doute ce que voulait Michel Debré, en dédiant ce stade à ces jeunes gens », a déclaré Christian Guyon, en ajoutant un mot à l'adresse d'un habitant du quartier, Roger Massoutre, adjoint aux sports sous Michel Debré. Rétrospectivement, c'est un message fort alors que ce même vendredi soir, la barbarie était de retour à Paris !

Indre-et-Loire - Amboise -

Elus et personnel municipal

17/11/2015 05:21



Elus et personnel municipal en tenue et en piste

Indre-et-Loire - Amboise -

Beaucoup de familles assistaient à l'inauguration

Beaucoup de familles assistaient à l'inauguration. Tandis que leurs aînés participaient au relais inaugural, les plus petits jouaient dans l'aire de réception de saut en longueur.



17/11/2015 05:21

Dopage : le message de la marraine

17/11/2015 05:32



La championne Amélie Perrin (3^e en partant de la droite) est la marraine du nouveau stade des Cinq Tourangeaux.

Championne de France au disque et au marteau, sélectionnée aux Jeux Olympiques de Pékin et aux championnats du monde d'Osaka, en 2007 : Amélie Perrin, tourangelle licenciée à l'A3T, est la marraine du nouveau stade des Cinq Tourangeaux.

« Vous avez un bel outil pour vous entraîner », a lancé la championne aux jeunes athlètes de l'Avenir Amboise Athlétisme qui assistaient à l'inauguration. A 35 ans, et après avoir mis au monde son 2^e enfant, Amélie reprend la compétition avec beaucoup d'enthousiasme. Et un message à faire passer, après la révélation des scandales de dopage qui a secoué l'athlétisme, il y a quelques jours. « Je ne suis pas surprise. Il ne faut pas focaliser sur l'athlétisme : le dopage est la gangrène du sport de haut niveau. » A cause de ceux qui « veulent gagner trop vite, sans faire beaucoup d'efforts », et gagner beaucoup d'argent. « Je ne me suis jamais dopée. J'ai eu un entourage qui m'a dit : " On n'a rien sans rien, il faut s'entraîner, point. " Le dopage, c'est une saloperie, on peut y laisser sa vie. Je n'ai pas envie de mourir à 40 ans. J'ai deux enfants. Normaux. C'est le risque, aussi, avec le dopage : les malformations congénitales. Et que la victoire doit être amère, quand on a triché, et pas gagné à la sueur de son front. »

Amélie a pris la pose dans la toute nouvelle cage de lancer, dont était dépourvu l'ancien stade d'Amboise, avec des jeunes athlètes de l'AAA, notamment Morgane, 13 ans, actuellement 35^e Française au lancer du disque, qu'elle propulse déjà à 31, 12 mètres